



## Andalucía se convertirá en el principal *hub* tecnológico del sector agrícola en Europa con la celebración de Expo AgriTech 2024

Más de 8.000 profesionales de toda la cadena de valor de la industria se reunirán en la evento para descubrir las innovaciones y la tecnología que están propiciando un campo más eficiente, competitivo y sostenible

La feria acogerá el Congreso AgriTech 4.0 donde más de 400 directivos de firmas internacionales compartirán las estrategias y modelos de gestión agrícola que están transformando el sector

Madrid, 8 de noviembre de 2024. – Andalucía será la anfitriona de la primera edición de [La Feria del Campo 4.0 – Expo AgriTech 2024](#), el mayor evento dedicado a la innovación en el sector agrícola, que tendrá lugar del **26 al 28 de noviembre en Málaga**. En este sentido, **más de 8.000 profesionales** -entre propietarios de explotaciones agrícolas, ingenieros agrónomos, agricultores, cooperativas y directivos de la industria agroalimentaria- acudirán en búsqueda de las últimas soluciones, tecnologías, maquinaria y equipos de última generación para maximizar su producción y fomentar su sostenibilidad. Así, con la celebración de Expo AgriTech 2024, la región se erigirá como el principal *hub* tecnológico para el mundo agrícola a nivel mundial.

La feria, que cuenta con el apoyo de la **Consejería de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía y de Fondos Europeos**, contará con **más de 170 firmas expositoras** que serán las encargadas de dar a conocer sus novedades en sistemas de riego y de gestión del agua más eficientes, equipamientos de postcosecha, agricultura de precisión, fertilizantes, soluciones de rendimiento agrícola, agroenergía, biotecnología, agricultura regenerativa, certificadoras y tecnologías vinculadas a la agricultura 4.0.

Durante su presentación oficial esta mañana en Sevilla, la Viceconsejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural, **Consolación Vera**, ha destacado que la Consejería tendrá una presencia importante en la feria por su apuesta por la agricultura, que es la primera actividad económica de la región. Tras remarcar, igualmente, que *“somos la primera comunidad autónoma con el índice más bajo en el despoblamiento del mundo rural”*, ha celebrado *“el éxito de la organización y vemos el evento con mucha satisfacción porque aparece reflejada nuestra actividad cotidiana y preocupaciones en torno a la innovación del campo”*, ha indicado.

En representación de la ciudad que acoge la cumbre, la Cuarta Teniente de Alcalde y Concejala del Área de Innovación, **Alicia Izquierdo**, ha mostrado su entusiasmo por traer a Málaga *“un evento enfocado en la innovación y la transformación digital aplicada a la industria agrícola, un área de gran potencial en la actualidad, con un cariz internacional, y donde confluye la participación de startups. La convocatoria tiene mucho potencial, es la primera, pero ya está teniendo un éxito significativo y esperamos que esto crezca en los próximos años”*.

Expo Agritech es un evento de:

**NEBEX T.**  
NEXT BUSINESS EXHIBITIONS



Por su parte, **Alberto Planas**, director general de La Feria del Campo 4.0, ha remarcado la importancia de contar con un evento global dedicado a la transformación tecnológica del sector agrícola en Andalucía, ya que *“con su organización se permitirá dar un paso adelante en el posicionamiento de la región dentro del mapa mundial del agritech, a la vez que se reafirmará el territorio como pionero en agricultura avanzada y sostenible en Europa”*.

### **El futuro del campo se debatirá en el Congreso AgriTech 4.0**

En el marco de la feria se desarrollará el **Congreso AgriTech 4.0**, mayor foro europeo que aborda los desafíos y tendencias del sector, y que citará a **más de 400 ponentes**, que son líderes en sus explotaciones o áreas de gestión. En los seis escenarios simultáneos del encuentro, los expertos ahondarán en las principales cuestiones que indican a los profesionales del mundo agrícola hoy en día, como son: la mejora de la rentabilidad de las explotaciones, la aplicación de las tecnologías en los cultivos, el potencial de los datos para mejorar la toma de decisiones, la nueva PAC, el desarrollo de la agricultura regenerativa, la injerencia de los fenómenos climáticos extremos en las cosechas, las nuevas tendencias en la gestión de plagas y enfermedades o la falta de relevo generacional.

Algunos de los nombres propios que ya han confirmado su participación en el congreso son **Hamza Qadoumi**, fundador de firma sueca de agritech, Ecobloom, el cual ha sido reconocido por Forbes como uno de los emprendedores más prestigiosos por sus proyectos de impacto social; **Francesc Font**, gurú de la agricultura regenerativa; **Begoña Pérez Villareal**, directora de EIT Food South; **Enrique Colilles**, director general de la compañía global de producción de frutos secos, Treemond; **Marcos Esteve**, agricultor tecnológico conocido por sus explotaciones 4.0; o **Paula Ruiz**, directora I+D+i y Sostenibilidad de Trops.

### **La transformación del campo andaluz**

La Consejería de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía tendrá su participación en el foro, junto con algunas de sus empresas como AGAPA e IFAPA, abordando las diferentes estrategias que están llevando a cabo para ayudar a los agricultores a impulsar la innovación en sus explotaciones. Una de las voces representantes será **Ramón Fernández-Pacheco**, Consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural, al mismo tiempo que **Daniel Quesada**, Director General de Producción Agrícola y Ganadera, compartirá cómo desde la institución están contribuyendo a la sostenibilidad de los regadíos andaluces con la utilización de fuentes de aguas no convencionales y el autoconsumo energético en comunidades de regante.

Del mismo modo, la Consejería tendrá en Expo AgriTech un importante despliegue para informar sobre las ayudas públicas a fin de promover la eficiencia de los cultivos, la modernización de la maquinaria agrícola y afrontar los efectos de la sequía o las inclemencias que puede ocasionar la meteorología extrema. Paralelamente, **Andalucía Agrotech Digital Innovation Hub**, aportará la parte más pionera presentando las experiencias de éxito en la implementación de la agricultura de precisión, así como las resistencias para su adopción y escalabilidad en el ámbito agrícola. En esta línea, una de las iniciativas tecnológicas que se mostrará en el marco del encuentro, que ha sido desarrollada gracias a un proyecto de cooperación hispano-lusa, será un robot cuadrúpedo que monitoriza datos sobre el terreno.

Expo Agritech es un evento de:



---

**[Feria del Campo 4.0 – Expo Agritech](#) (26-28 de noviembre de 2024, FYCMA – Málaga)**: es un evento organizado por NEBEXT, empresa especializada en eventos profesionales centrados en la innovación y en la transferencia tecnológica como DES – Digital Enterprise Show, Food 4 Future – Expo Foodtech, HIP – Horeca Profesional Expo o Auténtica. La Feria del Campo 4.0 es una Expo y un Congreso anual para los principales actores de la cadena de valor de la industria agrícola, que buscan las últimas soluciones tecnológicas, productos y servicios para digitalizar sus explotaciones a fin de que sean más competitivas, eficientes y sostenibles. El evento cuenta con el apoyo de la Consejería de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía y de Fondos Europeos.

Expo Agritech es un evento de:

**NEBEXT**  
NEXT BUSINESS EXHIBITIONS